

## EN PRIMER RECORRIDO DE SUPERVISIÓN

## Retraso del Tren Maya, por falla técnica, aclara AMLO

El retraso de una hora del Tren Maya en el primer recorrido de supervisión fue por una revisión técnica, justificó el presidente Andrés Manuel López Obrador en entrevista con medios, realizada previo a la inauguración del bulevar Luis Donaldo Colosio, en Quintana Roo.

"No queda claro (que el tren sigue en fase de pruebas) para quien

no quiere verlo claro. Estaban haciendo una revisión técnica", dijo cuando se le cuestionó por el detenimiento en Yaxcabá, Yucatán.

Viernes y sábado, el Presidente hizo el recorrido de Campeche a Mérida. Aseguró que lo vio "muy bien", y el balance es "muy bueno".

Durante la inauguración de la obra y supervisión del puente Ni-



Explicación. Conferencia del presidente López Obrador, ayer, en Quintana Roo.

chupté informó que en dos meses realizará otro recorrido en el tren.

"En un mes me voy a volver a embarcar en el tren pero ahora de Cancún a Mérida, Mérida-Campeche-Escárcega-Palenque, y en diciembre lo estamos inaugurando".

Aseguró que el puente Nichupté será inaugurado en marzo y será gratis, "no como en las administraciones pasadas que todo cobraban", y por eso no cree que vuelvan al gobierno.

"¿Ustedes creen que van a regresar los corruptos? ¡Toma tu champotón! No, aunque estén ahí disfrazándose, queriendo engañar", expresó.—Diana Benitez